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行 政 報 告

私は、去る７月13日に執行されました町長選挙におきまして、多くの

町民の皆様のご信任をいただき、町政を執行させていただくことになり

ました。

就任後、初めての町議会の開会に当たり、これからの町政運営につい

て、議員の皆様、そして町民の皆様に私の基本姿勢をお示しして、ご理

解とご協力をいただきたいと存じます。

この選挙を通じて、町民の皆様から、様々なご意見や後提言をいただ

きました。これらを実現する４年間の始まりに、身の引き締まる思いで

あります。約20年間の町議会議員の経験を生かし、町民福祉の向上のた

めに、決意を新たにして全力で取り組んでまいります。

私は、緊急に取り組むべき課題として、「高齢者増に伴うグループホ

ームなどの整備」「中学生までの医療費無料化」「災害時の避難路の確

保と整備」を掲げました。

そのほかにも北海道新幹線札幌延伸と長万部駅着工の実現、農林水産

業の活性化、青少年の健全育成、高齢者にやさしく安心して暮らせるま

ちづくり、企業誘致と商工業の活性化等に取り組んでいかなければなり

ませんが、これらの政策課題実現のためには、皆様の知恵と力の結集が

欠かせないものと考えております。

また、社会の変化は激しく、めまぐるしく動いております。日々の変

化を鋭敏に感じ取り、先見性をもって対処してまいります。そして、よ

りよいまちづくりへの思いを共有するため、私自身が先頭にたって皆様

との対話を深め、気軽に町政に参加していただけるよう法条の受発信に

も努めてまいります。

さらに、東京理科大学が、地域の活性化や学術文化研究の発展、人材

の育成等、本町発展のために推進されている「長万部町地域社会部門」

との連携を一層強化しながら、行政課題のひとつひとつに真正面から取
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り組む決意であり、町政発展のため、皆様のなお一層のご理解とご協力

をお願い申し上げます。

次に、漁業振興設備等整備事業について申し上げます。

近年、ホタテ貝養殖施設へザラボヤ等の付着物が大量に付着し、生産

効率の低下や成長が阻害されており、付着物等船上洗浄機を町と漁業協

同組合が北海道に要望しておりましたが、７月８日付けで地域づくり総

合交付金の付着物等船上洗浄機導入事業として採択されましたので、本

臨時会に補正予算を提案いたしております。

以上、今回ご提案いたします補正予算等を含め、町政運営に対する抱

負を申し述べましたが、長万部町を愛し、未来のまちづくりを創造する

ため、さらに皆様のご期待にそえるように、職員と一緒に知恵を出し合

い、誠心誠意努力してまいる所存でありますので、よろしくご理解・ご

協力を賜りますようお願い申し上げ、行政報告を終わります。


